

Michèle **Sengstag**, à Lausanne ;  
Pierre-Alain **Sengstag**, ses enfants Noé et Loïc et leur maman Nathalie,  
à Lausanne ;  
Eric **Sengstag**, ses enfants Marine et Antoine et leur maman Claudine,  
à Vevey et Romanel-sur-Lausanne ;  
André et Hedy **Sengstag**, leurs enfants Jacques-André et Jean-Michel,  
à Gorgier, ainsi que leurs familles ;  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

## **Monsieur René SENGSTAG**

qui s'est endormi paisiblement le vendredi 13 septembre 2019,  
dans sa 78e année, entouré de sa famille.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel de  
la Fondation de l'Orme pour son dévouement et la qualité de ses soins,  
ainsi que le CAT de Bois-Gentil à Lausanne, le CAT de Primerocroche à Prilly  
et le CMS de la Riponne à Lausanne.

Adresse de la famille : chemin de Maillefer 125, 1018 **Lausanne**.

*La mort laisse une peine que personne ne peut guérir,  
l'amour laisse un souvenir que personne ne peut voler.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.